



UNKONTROLIERTE MIGRATION STOPPEN

Für eine Rückkehr zu Vernunft, Sicherheit und echtem gesellschaftlichem Zusammenhalt in unserem Land.

Deutschland steht vor gewaltigen Herausforderungen. Die aktuelle Migrationspolitik ist gescheitert und überfordert unsere Kommunen, Schulen und den sozialen Zusammenhalt. Wer die Augen vor der Realität verschließt, gefährdet den inneren Frieden. Wir brauchen endlich eine Begrenzung der unkontrollierten Migration. Es ist eine Frage der sozialen Gerechtigkeit gegenüber den Bürgern, die dieses Land mit ihrer täglichen Arbeit tragen. Wer nach einer Prüfung keinen Schutzanspruch hat, muss konsequent in sein Herkunftsland zurückgeführt werden. Nur so bleibt das Recht auf Asyl für jene gewahrt, die es wirklich benötigen.

Migration darf nicht zu Lasten der sozialen Sicherheit und der öffentlichen Ordnung gehen. Integration ist kein einseitiges Almosen, sondern eine klare Bringschuld. Wir lehnen die Entstehung von Parallelgesellschaften entschieden ab. Ein stabiles Zusammenleben funktioniert nur auf der Basis gemeinsamer Werte und Regeln. Sicherheit im öffentlichen Raum ist ein Grundbedürfnis, das für uns nicht verhandelbar ist.

Wir setzen uns für eine Politik der Vernunft ein. Das bedeutet: Hilfe für echte Bedürftige, aber Schluss mit der dauerhaften Überforderung unseres Staates. Es geht darum, unseren Sozialstaat zu schützen und dafür zu sorgen, dass Investitionen in Bildung, Wohnraum und Infrastruktur wieder allen zugutekommen. Wir fordern Klarheit, Konsequenz und eine Rückkehr zum Rechtsstaat.